

■ Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Arbeitseinsatz im Hohen Hof

Unsere Bewohner haben ihren Garten verschönert und sich eine gemütliche Sitzecke eingerichtet. Dafür haben wir eine ganze Menge Sand benötigt. Die rund 750 kg Material hat uns Herr Adam vom Amtslader-Containerdienst aus Frieders-

dorf, inklusive Anlieferung, kostenlos zur Verfügung gestellt. Wir bedanken uns recht herzlich und freuen uns, an sonnigen Tagen in unseren Strandkörben entspannen zu können.

■ A. Schubert und das Team vom WHB Hoher Hof



Willkommen im Team

Es freut uns sehr, Frau Elisa Schliewin als neue Mitarbeiterin in unserem Haus herzlich willkommen heißen zu können. Seit dem 01. August ist sie als Heilerziehungspflegerin für unsere Bewohner da und ergänzt unser Team mit ihrer empathischen und wertschätzenden Art perfekt.



Es ist schön zu sehen, dass unsere Einrichtung als Betrieb, in dem sie ihr Prüfungspraktikum absolviert hat, überzeugen konnte und wir sie damit als Fachkraft gewinnen konnten. Wir freuen uns auf weiterhin gute Zusammenarbeit!